

Wer will zu einem Bayernspiel?

Pomperlbuam organisieren zwei Fahrten für Jugendfußballmannschaften

Bad Griesbach. Die Spiele des FC Bayern München sind auch für die neue Saison 2019/20 vom ersten bis zum letzten Heimspiel völlig überbucht. Somit haben Fußballfans kaum eine Chance, Eintrittskarten zu ergattern. Das will der Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclub ändern. Die Pomperlbuam bieten zwei Fahrten für Jugendfußballmannschaften an.

„Karten werden üblicherweise nur an Mitglieder oder Fanclubs vergeben, man kennt einen Sponsor des FCB oder kann sich eine Jahreskarte leihen“, weiß Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner. „Wir kennen die Schwierigkeiten, eine Karte zu erhalten und möchten auch Nichtmitgliedern die Möglichkeit geben, ein Spiel des FC Bayern München live zu erleben“, so Manfred Wagner weiter.

Die Pomperlbuam sind der größte Bayern-Fanclub im Landkreis Passau und fahren



Bei den Pomperlbuam haben auch schon ganz junge Mitglieder wie Thomas Wagner eine Jahreskarte. Weitere Jugendliche können mit der Aktion „Fahrten für Jugendfußballmannschaften“ in den Genuss kommen, Spiele des FC Bayerns zu sehen.

– Foto: Auer

schon seit 15 Jahren mit jeweils zwei Bussen alle Heimspiele des FC Bayern München in die Allianz Arena an. Und das nicht nur für Mitglieder: Wer ist Trainer oder Betreuer einer Jugendmannschaft und möchte mit seiner ganzen Mannschaft dabei sein, wenn Lewandowski, Müller, Thiago und Co. ihre Tore schießen und bejubeln? Der Bayernfanclub organisiert zwei Mal im Jahr eine Fahrt in die Allianz Arena, bei der Jugendfußballmannschaften mit zirka 25 Personen mitfahren können. Die Aktion ist „Fahrten für Jugendfußballmannschaften“ betitelt.

„Wir wollen, dass dadurch mehr Kinder und Jugendliche dieses tolle Erlebnis im Stadion erleben können“, betont Manfred Wagner. Letzte Saison kamen die Jugendmannschaften von Bad Birnbach und vom DJK-SV Dorfbach in diesen Genuss. Informieren und anmelden können sich alle Interessenten bei Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378. – bb